



Sortie du 25 octobre 2017 en forêt de Barbeau

Comme les années précédentes, nous étions nombreux pour cette sortie en forêt de Barbeau, avec pas moins de 45 participants dont de récents adhérents venus rejoindre l'association après notre exposition annuelle du mois dernier ou suite aux articles parus dans la presse ou reportages TV.



Après les recommandations habituelles de notre président, mycophiles, mycologues et mycophages s'élançèrent à l'assaut de la forêt, avec l'espoir



pour ces derniers de faire une bonne récolte compte tenu de la profusion de champignons annoncée et constatée depuis un bon mois maintenant. Parmi les espèces réservées à la casserole, les pieds-de-mouton (*Hydnum repandum* et *H. rufescens*) ont fait le bonheur de quelques adhérents, avec en prime quelques girolles et chanterelles en tubes (*Cantharellus cibarius* et *Craterellus tubaeformis*).

Pour les mycologues, on a pu noter entre autres, la présence de la forme blanche du clitocybe nébuleux (*Clitocybe robusta*), ainsi que des clitocybes inversés appelés *Lepista inversa* ou *Lepista flaccida* dans la littérature, selon s'ils poussent sous conifères ou sous feuillus. Ceci donna lieu à quelques discussions alors que selon l'analyse moléculaire ils auraient le même ADN : de beaux débats en perspective...



Deux présentations sur tables ont été faites, une pour les débutants avec les espèces courantes ou remarquables présentées par Denis, et une autre pour les mycologues avertis et ceux désirant approfondir leurs connaissances. La liste des 109 espèces identifiées est accessible par ce lien : <http://champignons77.org/barbeau-2017.pdf>

Bruno Degouille